

令和3年8月23日

保護者各位

慈光保育園

園長 玉前晃

## 新型コロナウイルス感染症への対応について

平素より慈光保育園の運営にご理解ご協力いただき誠に有難うございます。

ようやく夏の暑さも峠を越した感じですが、コロナ感染症の勢いはおとろえるきざしが見られません。さらに保育園等の乳幼児への集団感染も見られるようになってきました。

そこで慈光保育園におけるコロナ感染症に対する対応を再度お知らせいたします。

### ●登園自粛・休園について

#### ・園児・職員が感染者となった場合

感染が確認された時点で休園とし、保健所や鯖江市と協議して濃厚接触者範囲の特定や検査に必要な期間休園とします。

#### ・園児・職員が濃厚接触者と認定された場合

感染者と接触があった日から2週間登園停止とします。2週間の間発熱等の体調不良がない場合登園を許可します。(同居の家族等が感染者となった場合は、濃厚接触者と認定される前であっても同様とします。)

#### ・園児・職員の同居家族等が濃厚接触者と認定された場合

濃厚接触者の同居家族等の陰性が確認されるまで登園自粛とします。

※以上は園児・職員に発熱等の体調不良がない場合であり、感染者や濃厚接触者の有無にかかわらず、発熱等の体調不良がある場合はお休みをお願いいたします。

※現在福井県では、県外の往来を自粛するよう呼び掛けていますが、園児・職員及びその家族が単に「県外に行ったから。」や「感染したかもしれない。」といった推測、では原則として登園自粛をお願いすることはありません。保健所や医師の判断によるものとします。感染者や濃厚接触者に認定された場合は、速やかに保育園にご連絡いただきますようお願いいたします。

## ●保育園の行事について

これから遠足や修園旅行、発表会等の行事が予定されています。どの行事も園児の成長のために必要な行事だと考えていますので実施する予定です。しかしながら、市内や県内・全国の感染状況もあり、開催の可否を含め開催規模や開催方法を保護者会役員さんと協議の上決定していきます。

## ●普段の保育について

保育園は多くの子どもたちが集団生活をする場であり、常に感染リスクがある場所です。保育園として換気や保育室等の消毒、手指の消毒に心がけていきます。

園児のマスク着用については感染予防に大きな役割を果たすものであると思いますが、マスク着用による活動の制限や園児同士の表情がわかりにくいこと、不適切な着用によるそのほかの病気への感染等が考えられます。マスクの着用については、各ご家庭の判断にお任せいたします。

マスク着用の場合は、必ず2～3枚の予備を清潔な袋に入れてお持ちください。

## ●最後に

保育園は多くの子どもが集団で遊ぶ中で学び成長していく施設です。コロナに限らず、インフルエンザやノロウイルス等の感染症は、一度園内に入ってしまうと防御するのは大変困難です。保育園としてもできる限りの予防には務めてゆきますが、お子さんが体調不良の場合はできるだけお休みいただきますようお願い申し上げます。

子どもの感染防止には、職員や保護者の皆さんが感染しないことが大変重要です。規則正しい生活、お話はマスク、県外との往来自粛等一人ひとりができることをお願いします。